

Konformitätserklärung *declaration of conformity*

Hiermit bestätigen wir, dass die Firma RADEMACHER Geräte-Elektronik GmbH die gestellten Anforderungen der Verordnung

We confirm that the company RADEMACHER Geräte-Elektronik GmbH complies to the requirements of the regulation

REACH (EG 1907/2006) (Kandidatenliste Stand 01/2020)

einhält.

Die Verifizierung erfolgt regelmäßig, jedoch nicht mit jedem Update der Kandidatenliste.

The verification is done regularly but not with every update of the candidate list.

Wir werden Sie umgehend gemäß REACH - Art. 33 informieren, falls Inhaltsstoffe unserer Produkte und Verpackungen (ab einem Gehalt von > 0,1%) von der Europäischen Chemikalienagentur (ECHA) als besorgniserregend eingestuft werden.

Im Einzelfall werden wir geeignete Maßnahmen mit Ihnen abstimmen.

We will inform you as soon as possible according to REACH - Art. 33 if content of our products and packages (> 0,1%) are classified as a concern by the European Chemicals Agency (ECHA).

In individual cases, we will coordinate appropriate measures with you.

Mit freundlichen Grüßen

Best regards

RADEMACHER Geräte-Elektronik GmbH

Rhede, Januar 2020



Unterschrift, rechtsverbindlich CTO
legally binding signature, CTO



Unterschrift, rechtsverbindlich QM
legally binding signature, QM

RADEMACHER Geräte-Elektronik GmbH

Buschkamp 7
46414 Rhede
Telefon +49 2872 933-0
Telefax +49 2872 933-251
info@rademacher.de
www.rademacher.de

Geschäftsführer:
Ralf Kern
Rüdiger Schmidt
Holger Ruban
Handelsregister:
Coesfeld HRB 8413
USt.Id.Nr. DE231172848
St.Nr. 307/5755/0469

Postbank Dortmund
Konto 129 461 468
BLZ 440 100 46
IBAN: DE51 4401 0046 0129 4614 68
SWIFT-BIC: PBNKDEFF

Stadtsparkasse Bocholt
Konto 143 164
BLZ 428 500 35
IBAN: DE42 4285 0035 0000 1431 64
SWIFT-BIC: WELADED1BOH